

La Administración La Frontera ha repartido diez millones de euros en cuatro años

05/12/2024



Trabajan para facilitar la vida a sus clientes.

La Administración de Lotería número 2, La Frontera de Petrer, ha repartido diez millones de euros en los últimos cuatro años. Y su objetivo es dar todavía más suerte esta Navidad. Para ello cuenta con un amplio número de décimos, una web y una app para facilitar a los clientes la compra de los números de Lotería.

Esta administración se muestra muy satisfecha por la gran suerte que ha repartido. El dinero que ha entregado en premios asciende a diez millones de euros en los diferentes sorteos.

La pareja almeriense formada por Begoña Sánchez y Francisco Torres se comprometen a seguir trabajando como hasta ahora para continuar dando muchas alegrías en la zona.

Tal es su éxito que a través de su web: www.loterialafrontera.es y su app PIDELOTO venden números no solo en toda la geografía española sino también a países como Rusia, Alemania o India. De esta forma La Frontera custodia el número y si ganan te hacen el ingreso directamente en la cuenta.

Un año más para esta Navidad ofertan una gran variedad de terminaciones propias y forman parte de la campaña "Lotería viajera", por lo que tienen décimos de administraciones de todo el país.

¡No te quedes sin tu décimo de Lotería de La Frontera!

Visítalas en la avenida de Elda, número 2, de Petrer o consíguelo en la web: www.loterialafrontera.es, o bien a través de su app PIDELOTO, sin salir de casa. Toda la información en los números de teléfono 965 373 811 y 628 423 038.

